

2年生学年通信

なんぽぽ



福山市立駅家北小学校

2025年（令和7年）

11月7日

運動会が終わり、次は学習発表会！

運動会で身についた力を、今度は、音楽発表会で発揮します。合奏「フニクリ・フニクラ」は、夏休みから鍵盤ハーモニカの練習をしてきました。そして、今、太鼓・小太鼓・木琴・鉄琴・様々な打楽器など色々な楽器を加え、取り組んでいます。それぞれのパートが聞き合い、指揮者に合わせて一つの合奏を作り上げていけるよう、練習していきます。お家でも練習する機会が増えると思いますので、見守っていただき、本番を楽しみにしておいてください。

おもちゃフェスティバルの準備もしています。

生活科の時間に1年生を招待し遊びます。昨年、自分たちが1年生として経験したこと思い出しながら、生活科の時間だけではなく、休憩時間にも準備を進めています。「うまく遊び方を説明することができるかな。」「楽しんでもらえるかな。」と楽しい中にも真剣に取り組んでいます。また、実行委員がプログラムを書いたり、司会や進行をしたりと中心になって進め、有意義な交流ができるように準備していきたいと思います。

行事の多い11月ですが、健康に気をつけて実り多い2学期にしていきましょう。

九九名人になれるようがんばっています

かけ算の学習も進み、九九の学習が始まりました。順番にすらすら唱えられるだけでなく逆やばらばらでも答えがすぐに出るように練習していきます。2学期のうちにすべて合格できるように、お家でも聞いていただきたいと思います。九九を定着させて3年生になりましょう。

11月の諸費振替のお知らせ

家庭数 3000円（PTA会費1000円を含む）

家庭数以外 2000円

振替日は10日(月)です。

連絡が遅くなりすみませんでした。よろしくお願い致します。